

Hoy definirán al equipo escolar ganador de fase regional del Torneo Delibera

FINAL. *Siete grupos llegan a la última instancia del evento.*

Hoy se realizará la final regional del Torneo Delibera, competencia de deliberación y formación cívica organizada por la Biblioteca del Congreso Nacional en todo el país y también por la Universidad Austral de Chile en la región de Los Ríos, con el apoyo de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

En este torneo participan

estudiantes de 7° Año Básico a 4° Año Medio de establecimientos educacionales de todo Chile, en equipos de cuatro estudiantes y un profesor o profesora guía, quienes deben elaborar una Iniciativa Juvenil de Ley que entregue una solución legislativa a alguna problemática que identifiquen.

Este año, 26 grupos participaron en la etapa regional de

Los Ríos, en la cual debieron presentar su propuesta y buscar patrocinios de parlamentarios y parlamentarios y adhesiones de otras autoridades.

Los siete mejores equipos accedieron a la final regional y ahora, el ganador clasificará a la final nacional, a realizarse en noviembre de este año en el Salón de Honor del Congreso Nacional, en Valparaíso.

Los equipos finalistas que competirán hoy en la Sala de Estudios Externa de la Biblioteca Central del Campus Isla Teja UACH son Los Cau Cau (Instituto Salesiano de Valdivia); Contramarea (Liceo Bicentenario Ciudad de Los Ríos, Valdivia); Los Tue Tue (Instituto Salesiano de Valdivia); Liceo Bicentenario Complejo Educacional Ignao (Lago Ranco); Las Olas del Río (Instituto Inmaculada Concepción, Valdivia); Los Au-



FINAL REGIONAL SE REALIZARÁ EN LA BIBLIOTECA CENTRAL DE LA UACH.

xiliadores (Colegio María Auxiliadora, Valdivia) y Armando Leyes (Liceo Armando Robles Rivera, Valdivia).

El jurado de esta final estará integrado por los académicos

de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, profesores Jordi Delgado y Cristóbal Balbontín; y la profesora ayudante de la facultad, Beatriz Ruiz.

CS